
L'association des
riverains du boule-
vard Fayol était
présente à l'entrée
de la mairie où
s'est déroulé le
conseil municipal
autour du budget.
Elle a réitéré ses
demandes pour la
réalisation de la
déviation de la RD
500.


